

BAB V

PENUTUP

1. Kesimpulan

Dari hasil penelitian diatas dapat disimpulkan digitalisasi media penyiaran di Jambi TV ke media sosial terjadi dikarenakan Jambi TV ingin menjangkau lebih banyak audience atau penonton dengan lebih efisien dan cepat, perkembangan internet juga melatar belakangi proses digitalisasi tersebut.

Jambi Tv telah melakukan ke tiga model dari konvergensi grant yaitu News Room, News gathering, dan content. Dalam lima aspek yang diteliti dalam konvergensi kontinum yaitu *croos promotion*, *cloning*, *content sharing*, dan *full convergence*, telah diterapkan di Jambi TV, meski masih dibutuhkan peembangan lagi. Digitalisasi Media sosial seperti instagram dan youtube sebenarnya sudah lama dibuat oleh Jambi TV namun pengoprasian secara professional terutama pada akun instagram baru terjadi pada tahun 2021, sejalan dengan masyarakat digital yang menggunakan internet untuk kebutuhan sehari-harinya termasuk dalam mencari berita dan informasi, dengan isi konten memuat dari isi tayangan yang dapat diputar kembali pada kedua platfoam tersebut, dengan tujuan untuk mencapai lebih banyak dan memperluas audience tidak pun sebagai salah satu cara promosi program televisi demi menjaga eksistensi sebuah program atau televisi itu sendiri.

2. Saran

Dalam melakukan analisis, penelitian serta observasi ada beberapa perhatian yang dilakukan, sebagai saran untuk Jambi TV dalam proses perkembangan media digital dan media sosial.

1. Melengkapi SDM dengan menambah pada bagian sosial media expert guna dapat fokus mengurus alur dari konten media sosial, jadi hal ini memungkinkan media sosial Jambi TV dapat teratur secara sistem dalam melakukan uploading konten pemberitaan informasi, maupun promosi, hal ini juga bertujuan agar tidak banyak karyawan yang melakukan penumpukan dalam melaksanakan tugas
2. Konsistensi pada program, jadi seperti pada akun youtube yang mengupload konten dari pemberitaan semalam begitupula dengan instagram, konsistensi disini dimaksud agar audience benar-benar bisa mengakses media sosial Jambi Tv apabila tertinggal pada pemberitaan yang dilaksanakan hari sebelumnya, dan penataan dari segi reels instagram agar audience lebih mudah memilah milah berita yang diupload pada instagram seperti pada youtube yang memiliki playlist.